

**Da Silveira califica la propuesta de bono educativo como "disruptiva" y sostiene que es necesaria una "política de shock" en el sector**

Principal



Publicada el: 19/08/24	Visitas: 148
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 74	Puntaje: 4

[https://ultimasnoticias.com.uy/principal/da-silveira-califica-la-propuesta-de-bono-educativo-como-disruptiva-y-sostiene-que-es-necesaria-una-politica-de-shock-en-el-sector\\_385.php](https://ultimasnoticias.com.uy/principal/da-silveira-califica-la-propuesta-de-bono-educativo-como-disruptiva-y-sostiene-que-es-necesaria-una-politica-de-shock-en-el-sector_385.php)

**DA SILVEIRA CALIFICA LA PROPUESTA DE BONO EDUCATIVO COMO "DISRUPTIVA" Y SOSTIENE QUE ES NECESARIA UNA "POLÍTICA DE SHOCK" EN EL SECTOR**

*Principal*

*Da Silveira califica la propuesta de bono educativo como "disruptiva" y sostiene que es necesaria una "política de shock" en el sector*

**"Un enfoque innovador para un desafío persistente: el ministro de Educación y Cultura comparte su visión."**

## **Defensa del Bono Educativo por Parte del Ministro Da Silveira**

El ministro de Educación y Cultura, Pablo Da Silveira, se pronunció a favor de la propuesta del candidato del Partido Nacional, Alvaro Delgado, que contempla la entrega de un bono de 6.000 dólares para los estudiantes que finalicen quinto y sexto año de liceo.

“Creo que es una iniciativa disruptiva”, sostuvo el ministro, destacando la originalidad de la propuesta ante un problema educativo persistente. “Es algo nuevo frente a un problema que es muy viejo y que tenemos que intentar resolver”, añadió Da Silveira.

El ministro hizo hincapié en las bajas tasas de egreso en educación media en Uruguay, las cuales, aunque han mostrados mejoras, siguen siendo comparativamente insuficientes. Según Da Silveira, esta medida debe implementarse en conjunto con otras políticas educativas, ya que los avances logrados hasta el momento no son suficientes. “Por eso, se entiende que hace falta una política de shock”, afirmó.

Entre los temas relacionados, mencionó la necesidad de aplicar políticas de shock en diversos sectores como el económico, el de salud y la obra pública. “En este aspecto, entendemos que hace falta una política de shock en lo educativo”, subrayó.

En respuesta a las críticas planteadas por la Federación Nacional de Profesores de Educación Secundaria (Fenapes) sobre la propuesta del bono educativo, Da Silveira expresó: “Todos los días hablan de educación. Se supone que les importa la educación. No han hecho una sola propuesta al respecto, nunca”. Además, enfatizó la importancia de mantener instancias de diálogo en una república, recordando que “el principio fundamental es que gobiernan los representantes de los ciudadanos, no los sindicatos, no las cámaras empresariales, ni los militares”.

## **Imágenes**

# DA SILVEIRA CALIFICA LA PROPUESTA DE BONO EDUCATIVO COMO "DISRUPTIVA" Y SOSTIENE QUE ES NECESARIA UNA "POLÍTICA DE SHOCK" EN EL SECTOR

ra califica la propuesta de bono educativo como disruptiva y sostiene que es necesaria una política de shock en

## Tags

*comparte, problema, educativo, cultura, enfoque, persistente, silveirael, nacional, innovador, ministro, silveira, propuesta*

## Noticias relacionadas

- 3.7 \*** *Aureliano Folle comparte divertidas anécdotas sobre su relación con Blanca Rodríguez en Últimas Noticias*
- 3.9 \*** *Fernando Pereira califica de 'desgobierno' la propuesta de Manini para declarar emergencia en seguridad*
- 3.9 \*** *Álvaro Delgado presentó plan educativo y bono de 6.000 dólares para quienes terminen 5to y 6to de liceo*
- 3.9 \*** *En Seúl, experimentan con la integración de robots como acompañantes en las instituciones educativas para niños pequeños*
- 3.9 \*** *Anda abre las inscripciones para su innovador programa de Becas de Estudios en Tecnologías de la Información y Comunicación en colaboración con Utec*
- 3.6 \*** *Israel accede a un alto el fuego propuesto por Estados Unidos y solicita a Hamas que se una a esta iniciativa pacífica*
- 3.6 \*** *Facebook e Instagram sufrieron una caída en múltiples países, entre ellos Uruguay*
- 5.0 \*** *La reparación de Brasil*

**3.6 \*** *Jac E-s3 Ytterby: el vehículo eléctrico de alta gama que promete transformar la industria automotriz*

**3.9 \*** *Mieres advierte sobre un posible giro hacia el kirchnerismo tras la propuesta del Pit-cnt para plebiscitar el sistema previsional*

## Comentarios

**Beatriz Vidal**

19-08-24 18:23

*Me parece una idea interesante lo del bono para estudiantes. Es un buen intento para mejorar la educación y motivar a los pibes. Ojalá sirva para que más chicos terminen el liceo.*

## Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf